

Vorschau TUMcampus 4/10

10 Jahre TUM-Wissenschaftszentrum Weihenstephan

Am 1. Oktober 2000 fiel der Startschuss für die neue Fakultät TUM-Wissenschaftszentrum Weihenstephan für Ernährung, Landnutzung und Umwelt. Unter ihrem Dach vereinigten sich die drei bisherigen Fakultäten für Landwirtschaft und Gartenbau, für Brauwesen, Lebensmitteltechnologie und Milchwissenschaft sowie für Forstwissenschaft. Am 30. September wird das zehnjährige Jubiläum gefeiert.



Studenten im Weltall

Acht TUM-Studierende der Luft- und Raumfahrttechnik testeten neue Weltraumstrukturen. Ihr Team FOCUS ist Teil des REXUS-Projekts (Rocket borne Experiments for University Students), das Studenten ermöglicht, eigene Experimente im Weltraum durchzuführen. Im Februar 2011 wird das Experiment an Bord der REXUS-Höhenforschungsrakete vom nordschwedischen Esrange in den Weltraum starten. Bis dahin läuft noch die Produktions- und Testphase.



Ökonomie des Bodenmarkts

Um die grundlegenden ökonomischen Faktoren, die auf die EU-Landwirtschaft einwirken, geht es in dem EU-Projekt »Factor Market«. Analysiert wird die Funktionstüchtigkeit der landwirtschaftlichen Faktormärkte der EU-Staaten. Der Lehrstuhl für Volkswirtschaftslehre – Umweltökonomie und Agrarpolitik der TUM hat dabei die Aufgabe, den landwirtschaftlichen Bodenmarkt und die Wirkung von Subventionen auf die Bodenpreise zu untersuchen.



Redaktionsschluss: 30. August